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Assunto: Recursos referente as inscrições junto aos editais no. 014/2020 PIBIC-EM e 
no. 015/2020 – PIBIC/PIBITI 

Data: 20 de junho de 2020 às 9:00h pela plataforma Google Meet 

Pauta: Apreciação dos recursos encaminhados após a relação dos inscritos divulgada no 
dia 16/06/2020 na página da PROPESP, obedecendo o calendário dos referidos editais. 

1 – Pesquisadores solicitam a migração dos projetos inscritos no Edital 014/2020 
PIBIC-EM para o Edital 015/2020 PIBIC/PIBITI. 

Ø Primeira situação: Pesquisadores alegam equívoco no preenchimento da 
plataforma, ou seja, possuíam a intenção de submissão no Edital 015/2020 
PIBIC/PIBITI, entretanto, submeteram a proposta no Edital 014/2020 PIBIC-
EM; 

Ø Segunda situação: Pesquisador alega ter acessado o Edital 015/2020 
PIBIC/PIBITI, entretanto o link lhe direcionou para o Edital 014/2020 PIBIC-
EM; 

Ø Terceira situação: Pesquisador alega que se inscreveu no Edital 015/2020 
PIBIC-PIBITI, porém a divulgação da Diretoria de pesquisa foi equivocada 
colocando o projeto dele no Edital 014/2020 PIBIC-EM.  

2- Pesquisador que se inscreveu por e-mail. 

Ø Pesquisador se equivocou e enviou o projeto para o e-mail da 
diretoriadepesquisa@uepa.br sem fazer uso da plataforma e solicita o aceite de 
sua inscrição. 

3- Pesquisador solicita alteração quanto a sua escolha nas Áreas de Tecnologias 
Prioritárias do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações 
(MCTIC): 

Ø Pesquisador teve sua inscrição homologada, porém alega ter registrado o item 
Tecnologias para o Desenvolvimento Sustentável quando identifica melhor seu 
projeto no item Tecnologias de Produção. Desta forma solicita esta retificação. 
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Ata da 1ª. reunião do Comitê Científico Interno – PROPESP – UEPA 

 
Local: Google Meet 
 
Dia: 20 de junho de 2020 
 
Horário: 9:00h 
 
Gestores PROPESP presentes: Prof. Renato da Costa Teixeira e Profa 
Valéria Marques Ferreira Normando. 
 
Integrantes do CCI presentes: Prof. Dr. Airton dos Reis Pereira, Profa. Dra. 
Ana Lucia Nunes Gutjahr, Prof. Dr. Emerson Batista Gomes, Prof. Dr. José 
Anchieta de Oliveira Bentes, Prof. Dr. José Fernando Pereira Leal, Prof. Dr. 
Ronilson Freitas de Souza, Prof. Dr. Wenceslau Otero Alonso Junior, Prof. Dr. 
Aluisio Ferreira Celestino Junior, Prof. Dr. Anderson Bentes de Lima, Profa. 
Dra. Carla Andrea Avelar Pires, Prof. Dr. Divaldo Martins de Souza, Prof. Dr. 
Erik Artur Cortinhas Alves, Profa. Dra. Francisca Regina Oliveira Carneiro, 
Profa. Dra. Laura Maria Vidal Nogueira, Profa. Dra. Luciane Lobato Sobral, 
Profa. Dra. Marcia Helena Machado Nascimento, Profa. Dra. Maria de Fátima 
Pinheiro Carrera, Prof. Dr. Moises Simão Santa Rosa de Sousa, Profa. Dra. 
Simone De La Rocque Cardoso, Prof. Dr. Alberto Carlos de Melo Lima, Prof. 
Dr. Antonio Erlindo Braga Junior, Prof. Dr. Joao Rodrigo Coimbra Nobre, Prof. 
Dr. Luiz Eduardo de Lima Melo, Profa. Dra. Mirla de Nazaré do Nascimento 
Miranda. 

No dia vinte de junho de dois mil e vinte às nove horas estiveram reunidos 
virtualmente, por meio da plataforma Meet, vinte e seis professores integrantes 
do Comitê Científico Interno (CCI) da Universidade do Estado do Pará (UEPA) 
para a primeira reunião do CCI-2020. A reunião foi coordenada pela Profa. 
Valéria Normando a qual agradeceu a presença e direcionou à leitura do 
primeiro ponto de pauta “Pesquisadores solicitam a migração dos projetos 
inscritos no Edital 014/2020 PIBIC-EM para o Edital 015/2020 PIBIC/PIBITI. 
Primeira situação: Pesquisadores alegam equívoco no preenchimento da 
plataforma, ou seja, possuíam a intenção de submissão no Edital 015/2020 
PIBIC/PIBITI, entretanto, submeteram a proposta no Edital 014/2020 PIBIC- 
EM; Segunda situação: Pesquisador alega ter acessado o Edital 015/2020 
PIBIC/PIBITI, entretanto o link lhe direcionou para o Edital 014/2020 PIBIC- 
EM; Terceira situação: Pesquisador alega que se inscreveu no Edital 015/2020 
PIBIC-PIBITI, porém a divulgação da Diretoria de pesquisa foi equivocada 
colocando o projeto dele no Edital 014/2020 PIBIC-EM”.  A mesma abriu para 
pronunciamentos com início da fala da Profa Regina Carneiro a qual 
contextualizou não achar prudente qualquer situação que discorde do edital. 
Prof Emerson Batista salientou a necessidade do cumprimento do item 6.4 do 
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Edital 015/2020 “As inscrições que não obedecerem aos procedimentos aqui 
estabelecidos serão automaticamente eliminadas”. Prof Renato Teixeira 
referenciou que ao término da inscrição foi emitido um comprovante de 
inscrição com o detalhamento do Edital submetido. Profa Ana Lucia Nunes 
lembra que houve tempo hábil para a inscrição. Prof Divaldo Matins sugere que 
sejamos direcionados a votação mencionando ACATAR ou REJEITAR. Profa 
Simone Cardoso se sente contemplada pelas falas dos demais. A votação foi 
aberta totalizando vinte e três votos REJEITAR, nenhum voto ACATAR e 
nenhum voto ABSTER. Passando para o segundo item de pauta “Pesquisador 
que se inscreveu por e-mail. Pesquisador se equivocou e enviou o projeto para 
o e-mail da diretoriadepesquisa@uepa.br sem fazer uso da plataforma e 
solicita o aceite de sua inscrição”. Prof. Emerson Batista questiona se em 
algum momento houve orientação aos professores que tivessem dificuldade de 
acesso a plataforma poderem fazer sua inscrição por email. Profa Valéria 
Normando salientou que não houve nenhum pedido de submissão por email 
alegando dificuldade com a plataforma e que as dificuldades estiveram 
relacionadas ao registro de email institucional e que todos que solicitaram 
auxílio e ajuda foram contemplados. A votação foi aberta totalizando vinte e 
três votos REJEITAR, nenhum voto ACATAR e nenhum voto ABSTER. 
Passando para o terceiro ponto de pauta “Pesquisador solicita alteração quanto 
a sua escolha nas Áreas de Tecnologias Prioritárias do Ministério da Ciência, 
Tecnologia, Inovações e Comunicações (MCTIC): Pesquisador teve sua 
inscrição homologada, porém alega ter registrado o item Tecnologias para o 
Desenvolvimento Sustentável quando identifica melhor seu projeto no item 
Tecnologias de Produção. Desta forma solicita esta retificação”. Profa Ana 
Lucia salientou que houve um erro de registro e não acata a possibilidade de 
troca e reforça que não o isenta a concorrer ao edital. Prof Wenceslau Otero 
manifesta que não concorda que o projeto seja retirado do edital e entende o 
erro. Profa Valéria Normando referendou o registro no chat do Prof Antonio 
Erlindo, quanto a esse e aos demais recursos do ítem 1, onde não votamos 
pela retirada e sim pela impossibilidade de alterações após a submissão. Profa 
Regina Carneiro diz que não concorda com a alteração, assim como a Profa 
Simone Cardoso. Prof Emerson Batista salientou o item 10.1 do edital como 
caráter eliminatório. Prof João Rodrigo reforça que houve esclarecimento e 
tempo suficiente para as inscrições no PIBITI. A votação foi aberta totalizando 
vinte e quatro votos REJEITAR, nenhum voto ACATAR e nenhum voto 
ABSTER. Prof Airton Pereira pediu a fala para registrar que entrou na sala do 
primeiro link disponibilizado. Profa Valeria Normando respondeu que o segundo 
link foi disponibilizado segundos após o primeiro o qual apontava erro de 
registro. Mas faz o registro de sua presença e votação no item 3 da pauta. No o 
que ocorrer a Profa Valéria Normando lembrou que as fichas de avaliação 
serão diferenciadas para PIBITI, PIBIC e PIBIC-EM, os projetos serão 
disparados para a avaliação na próxima segunda-feira, e que nos ajudem coma 
a indicação de pesquisadores ad hoc. Não tendo mais a declarar eu, Profa. 
Valéria Marques Ferreira Normando lavro esta ata com o registro das falas no 
chat com identificação e horário e com o término da reunião às nove horas e 
cinquenta e nove minutos. 
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Registro das falas pelo Chat 
Você 
08:53 
Bom dia. 
Ronilson Souza 
08:55 
Bom dia a todos. 
ANDERSON BENTES DE LIMA 
08:55 
Bom dia! 
ALUISIO FERREIRA CELESTINO JUNIOR 
08:56 
Bom dia 
RENATO DA COSTA TEIXEIRA 
08:56 
Bom dia 
João Rodrigo Nobre 
08:58 
Bom dia a todos. 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
08:59 
Bom dia a todos 
Regina Carneiro 
09:00 
Sim 
Laura Vidal 
09:00 
Bom dia !!!! 
João Pedro Carrera Costa 
09:01 
bom dia! 
ANDERSON BENTES DE LIMA 
09:02 
Ok 
Ronilson Souza 
09:02 
Sugestão seria gravar a reunião profa Valéria.  
ERIK ARTUR CORTINHAS ALVES 
09:02 
Ok 
Regina Carneiro 
09:03 
Sim 
João Rodrigo Nobre 
09:04 
Desativem os microfones 
ERIK ARTUR CORTINHAS ALVES 
09:04 
Desliguem o microfone 
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João Rodrigo Nobre 
09:05 
Profa. Valeria, você pode desativar os microfones caso precise. 
Simone La-Rocque 
09:08 
Bom dia a todos 
Emerson Batista Gomes 
09:09 
Peço gala 
Regina Carneiro 
09:09 
Quero falar 
Emerson Batista Gomes 
09:09 
Fala 
ANA LUCIA NUNES GUTJAHIR 
09:10 
ANA LUCIA GUTJAHR 
Carla Avelar 
09:11 
Bom dia 
Divaldo Martins de Souza 
09:11 
Gostaria de falar 
Simone La-Rocque 
09:11 
Tbm quero me inscrever 
Wenceslau Otero Alonso Junior 
09:11 
Quero falar. 
ERIK ARTUR CORTINHAS ALVES 
09:13 
Eu concordo com a profa Regina. Se houvesse vagas para todos até q poderíamos fazer a 
migração. Mas a migração poderia favorecer quem ñ cumpriu o edital. O edital é claro 
João Pedro Carrera Costa 
09:15 
concordo com a prof Regina Carneiro e cumprir o que está estabelecido pelo edital. 
Emerson Batista Gomes 
09:17 
Acredito que as propostas foram pensadas pra graduação, mas inscritas erradas na 
plataforma, 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:17 
Profa Ana Lúcia explanou bem: houve tempo suficiente para fazer a apresentação, nada foi 
corrido. 
João Rodrigo Nobre 
09:18 
ouvindo normal  
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Ronilson Souza 
09:18 
De acordo com o professor Divaldo 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:18 
Perfeito professor! Exatamente não há muito o que discutir nesse sentido. 
Wenceslau Otero Alonso Junior 
09:19 
Retiro minha inscrição. Concordo com o Divaldo e as posições anteriores. 
João Rodrigo Nobre 
09:19 
no caso 1 parece mais falta de atenção. Não cabe recurso a isso. 
ALBERTO CARLOS DE MELO LIMA 
09:19 
Concordo com prof. Divaldo 
Carla Avelar 
09:19 
De acordo com o professor Divaldo 
ANDERSON BENTES DE LIMA 
09:19 
Concordo com o professor Divaldo 
Regina Carneiro 
09:21 
Não acato a migração 
Emerson Batista Gomes 
09:21 
Indeferido 
Simone La-Rocque 
09:22 
Nao acato a migração 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:22 
Eu rejeito a migração. 
Carla Avelar 
09:22 
Rejeito a migração. 
ERIK ARTUR CORTINHAS ALVES 
09:22 
Rejeito 
João Rodrigo Nobre 
09:22 
Rejeito a migração. 
Laura Vidal 
09:22 
Rejeito os pedidos 
Luciane Lobato Sobral Sobral 
09:22 
Rejeito 
Emerson Batista Gomes 
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09:22 
Rejeito 
ANDERSON BENTES DE LIMA 
09:22 
Rejeito 
MOISES SIMAO SANTA ROSA DE SOUSA 
09:22 
REJEITO 
Ronilson Souza 
09:22 
Rejeito 
anchieta bentes 
09:22 
rejeito 
José Fernando 
09:22 
Rejeito 
MIRLA DE NAZARE NASCIMENTO MIRANDA 
09:22 
Eu rejeito 
João Pedro Carrera Costa 
09:22 
rejeito a migração 
ALBERTO CARLOS DE MELO LIMA 
09:22 
Rejeito a migraçao 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:22 
Rejeito 
ANA LUCIA NUNES GUTJAHIR 
09:22 
Rejeita 
Divaldo Martins de Souza 
09:22 
Rejeito os 3 casos. 
Wenceslau Otero Alonso Junior 
09:22 
Rejeito. 
MARCIA HELENA MACHADO NASCIMENTO 
09:22 
Rejeito 
ALUISIO FERREIRA CELESTINO JUNIOR 
09:23 
Rejeito 
João Rodrigo Nobre 
09:23 
acho que foi unanime  
Simone La-Rocque 
09:24 
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Pode 
Emerson Batista Gomes 
09:25 
Tenho uma pergunta 
Regina Carneiro 
09:25 
Oi 
João Rodrigo Nobre 
09:25 
Seguir o edital 
Laura Vidal 
09:26 
Situação semelhante de falta de atenção ao edital. 
Divaldo Martins de Souza 
09:26 
Segundo caso - REJEITO 
João Rodrigo Nobre 
09:26 
Mas parece que no recurso isso não foi comentado, somente a questão de ter realizado por 
email. 
João Pedro Carrera Costa 
09:27 
falta de atenção do pesquisador 
Emerson Batista Gomes 
09:27 
Ok 
MOISES SIMAO SANTA ROSA DE SOUSA 
09:28 
REJEITO 
Divaldo Martins de Souza 
09:28 
Rejeito 
ERIK ARTUR CORTINHAS ALVES 
09:28 
Rejeito 
ALUISIO FERREIRA CELESTINO JUNIOR 
09:28 
Rejeitar. Segue o edital. 
Regina Carneiro 
09:28 
Indefiro 
José Fernando 
09:28 
Rejeito 
João Rodrigo Nobre 
09:28 
Rejeito  
Ronilson Souza 
09:28 
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Rejeito 
anchieta bentes 
09:28 
rejeito 
Luciane Lobato Sobral Sobral 
09:28 
Rejeito 
ANDERSON BENTES DE LIMA 
09:28 
Rejeito 
MIRLA DE NAZARE NASCIMENTO MIRANDA 
09:28 
Rejeito 
Carla Avelar 
09:28 
Rejeitado 
Emerson Batista Gomes 
09:28 
Indeferido 
Wenceslau Otero Alonso Junior 
09:28 
não acatar. 
ALBERTO CARLOS DE MELO LIMA 
09:28 
Rejeito 
MARCIA HELENA MACHADO NASCIMENTO 
09:28 
Rejeito 
Laura Vidal 
09:28 
Rejeito 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:28 
Rejeito 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:28 
Rejeito 
Simone La-Rocque 
09:28 
Rejeito 
João Pedro Carrera Costa 
09:28 
rejeito 
ANA LUCIA NUNES GUTJAHIR 
09:28 
Rejeito 
João Rodrigo Nobre 
09:30 
Tecnologias para o desenvolvimento sutentavel 
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Ronilson Souza 
09:30 
Pesquisador teve sua inscrição homologada, porém alega ter registrado o item Tecnologias 
para o Desenvolvimento Sustentável quando identifica melhor seu projeto no item Tecnologias 
de Produção. Desta forma solicita esta retificação. 
João Rodrigo Nobre 
09:30 
quer que altere para Tecnologias de Produção 
Divaldo Martins de Souza 
09:30 
Equívoco é sinonimo de desatenção. 
Emerson Batista Gomes 
09:31 
Essa marcação interfere avaliação de mérito? 
João Rodrigo Nobre 
09:31 
Esse caso parece um pouco com o meu. Eu fiz a alteração das áreas via email logo após as 
recomendações da Propesp. 
Wenceslau Otero Alonso Junior 
09:31 
quero falar 
Regina Carneiro 
09:33 
Quero falar 
Simone La-Rocque 
09:34 
Sim 
Emerson Batista Gomes 
09:34 
Peço fala 
João Rodrigo Nobre 
09:34 
Quero falar 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:35 
Quero falar 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:36 
Não é isso, os processos anteriores seguem inscritos, mas no edital 014. 
Emerson Batista Gomes 
09:37 
Obedeçam ordem de fala! 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:37 
O que se votou foi a migração para o 015 e foi negado. Os processos seguem inscritos no 014. 
João Rodrigo Nobre 
09:37 
Correto Antonio Erlindo, são coisas totalmente diferentes desse caso agora. 
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Simone La-Rocque 
09:40 
Temos que ser criteriosos. Se nao ficaremos ajustando....quantos? 
MOISES SIMAO SANTA ROSA DE SOUSA 
09:40 
Concordo com a fala da Regina 
ALBERTO CARLOS DE MELO LIMA 
09:41 
Também concordo 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:41 
Temos que lembrar que há projetos que se enquadram em mais de uma grande área 
Isso é muito importante 
Até porque existem áreas prioritárias mais abrangentes 
Regina Carneiro 
09:42 
Tem que ler o edital antes 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:42 
Exatamente 
Simone La-Rocque 
09:42 
Isso poderá pensado em novos editais 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:43 
Não somente o edital, mas nesse caso o pesquisador deveria se informar da definição das 
grandes áreas 
Há isso facilmente disponível 
Simone La-Rocque 
09:43 
Sim..prof Luiz 
Concordo 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:45 
Gostaria de falar 
Por favor 
Simone La-Rocque 
09:47 
Nao acho que a reunião seja desnecessária 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:47 
Eu 
Gostaria de falar 
Simone La-Rocque 
09:47 
Foi muito importante! 
José Fernando 
09:49 
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Rejeito 
Simone La-Rocque 
09:49 
Rejeito 
MIRLA DE NAZARE NASCIMENTO MIRANDA 
09:49 
Rejeito 
João Rodrigo Nobre 
09:49 
Rejeito 
MOISES SIMAO SANTA ROSA DE SOUSA 
09:49 
rejeito 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:49 
Rejeito 
Wenceslau Otero Alonso Junior 
09:49 
não acatar. 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:49 
Rejeito 
ALUISIO FERREIRA CELESTINO JUNIOR 
09:49 
Rejeito 
ANA LUCIA NUNES GUTJAHIR 
09:49 
Rejeita 
ANDERSON BENTES DE LIMA 
09:49 
Rejeito 
Divaldo Martins de Souza 
09:49 
Caso 3 - Rejeito 
Emerson Batista Gomes 
09:49 
Rejeito 
Carla Avelar 
09:49 
Rejeito 
Laura Vidal 
09:49 
Rejeitar 
João Pedro Carrera Costa 
09:49 
Rejeito 
Ronilson Souza 
09:49 
Rejeitar 
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ERIK ARTUR CORTINHAS ALVES 
09:49 
Rejeito 
Luciane Lobato Sobral Sobral 
09:49 
Rejeito 
Simone La-Rocque 
09:49 
Quero falar 
anchieta bentes 
09:49 
rejeito 
Simone La-Rocque 
09:49 
Só 1 min 
MARCIA HELENA MACHADO NASCIMENTO 
09:50 
Rejeito 
ALBERTO CARLOS DE MELO LIMA 
09:50 
Rejeito 
Wenceslau Otero Alonso Junior 
09:51 
Concordo com a Simone sobre isso. 
MOISES SIMAO SANTA ROSA DE SOUSA 
09:51 
Correto Simone 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:52 
Fui interpretado erroneamente 
Mas não é pauta dessa reunião. 
Regina Carneiro 
09:54 
Reunião foi Muito boa vou precisar sair pois tenho aula agora bom sábado a todos se cuidem 
Laura Vidal 
09:55 
Boa reunião! 
Bom dia e bom final de semana! 
Divaldo Martins de Souza 
09:56 
Bom dia a todos e saúde para toda família. 
Emerson Batista Gomes 
09:56 
Parabéns pelo trabalho. Abraço a todos(as) 
ALBERTO CARLOS DE MELO LIMA 
09:56 
Bom dia a todos e bom final de semana 
Luciane Lobato Sobral Sobral 
09:56 
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Bom dia e bom final de semana! 
anchieta bentes 
09:56 
bom final de semana. 
RENATO DA COSTA TEIXEIRA 
09:56 
Obrigado a todos 
ALUISIO FERREIRA CELESTINO JUNIOR 
09:56 
Bom dia! Bom trabalho a todos. 
Carla Avelar 
09:56 
Excelente reunião. Obrigada. 
Luiz Eduardo de Lima Melo 
09:56 
Bom dia a todos 
Carla Avelar 
09:56 
Bom final de semana 
José Fernando 
09:57 
Bom dia a todos! Reunião produtiva .... excelente final de semana. 
João Pedro Carrera Costa 
09:57 
Boa reunião, esclarecedora, parabéns. Obrigada. 
João Rodrigo Nobre 
09:57 
Bom dia a todos, bom final de semana. 
Ronilson Souza 
09:57 
Bom sábado para todos! 
ANDERSON BENTES DE LIMA 
09:57 
Alguma resposta sobre a prorrogação de bolsas do cnpq? 
ANTONIO ERLINDO BRAGA JUNIOR 
09:57 
Bom dia a todos! Vou sair da reunião. 
ANDERSON BENTES DE LIMA 
09:57 
Do edital do ano passado? 
MARCIA HELENA MACHADO NASCIMENTO 
09:57 
Bom dia a todos Reunião produtiva 
Você 
09:59 
Ítem 1 de pauta = 25 presentes = 23 rejeitar; 0 acatar; 0 abster. Ítem 2 de pauta = 25 presentes 
= 23 rejeitar; 0 acatar; 0 abster. Ítem 3 de pauta = 26 presentes =24 rejeitar; 0 acatar; 0 abster. 
 


